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Целью исследования является разработка теоретических положений, методических и практических рекомендаций по внедрению управленческого учета на конкретном предприятии. 

Для достижение поставленной цели необходимо решение следующих задач: 

- исследовать предприятие; 

- предложить модель управленческого учета; 

-разработать основные направления внедрения управленческого учета затрат и калькулирования себестоимости; 

Магистерская диссертация содержит: 100 стр., 15 табл., 9 графиков, 9 приложений, 31 источник. Диссертация состоит из введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы и приложений.

В первой главе работы раскрывается сущность и задачи управленческого учета. Организация управленческого учета. Его отличия от других видов учета.

Во второй главе на основании изученных материалов показана разработанная система управленческого учета, формы отчетности и анализ информации и показателей.

В третьей главе будут рассмотрены результаты исследования предприятия при разработке системы управленческого учета и оценка эффективности.

В процессе работы были изучены литературные источники по данному вопросу. Мною лично было исследовано предприятие, его структура, проведена разъяснительная работа с руководителями структурных подразделений и сотрудниками бухгалтерии. Были внесены изменения в бухгалтерское программное обеспечение с добавлением аналитики для управленческого учета. Была предложена модель управленческого учета, разработаны основные направления внедрения управленческого учета затрат и калькулирования себестоимости. Результатом исследований стала разработка системы управленческого учета предприятия, а также были сформулированы и решены следующие задачи:
Определены направления деятельности компании, которые рассматриваются в управленческом учете, как центры доходов;

Разработана учетная политика управленческого учета;

Определены прямые и косвенные затраты по направлениям компании;

Разработаны и применяются формы для ведения управленческого учета;

По системе директ-костинг определяется себестоимость каждого проекта.
The purpose of research is to develop theoretical positions , methodological and practical recommendations for the implementation of management accounting in a particular enterprise.

To achieve this goal, the following tasks:
- Explore the enterprise ;
- To propose a model of management accounting ;
- Develop the main areas of implementation of managerial cost accounting and cost calculation ;
Master's thesis contains 100 pages , Tables 15 . , Graphics 9, applications 9, 31 sources . The thesis consists of an introduction, four chapters, conclusion , list of references and applications.

In the first chapter the essence and objectives of management accounting. Organization of management accounting . It differs from other types of records.

In the second chapter on the basis of the studied materials is shown developed system of management accounting , reporting forms and analysis of information and indicators.

The third chapter discusses the results of research in the development of enterprise management accounting and performance evaluation.

In the process were studied literature on the subject. I have personally been investigated company , its structure and explanatory work with the heads of departments and accounting staff . Changes were made in the accounting software with the addition of analytics for management accounting. Proposed a model of managerial accounting, developed the main areas of implementation of managerial cost accounting and cost calculation . Result of the research was the development of a management accounting system of the enterprise , as well as have been formulated and solved the following problems :

Defined areas of activity , which are considered in management accounting as revenue centers ;

Developed accounting policies management accounting ;

Define direct and indirect costs in the directions of the company;

Developed and applied forms of management accounting ;

On direct costing system determined cost of each project.

